

UN

DÉBAT

AGITE

L'UNIVERSITÉ !

UGEA - UNEF

local 106 b

Fac de lettres

Au. R. Shumann

13100 Aix

Un million de lycéens et d'étudiants ont manifesté jeudi 31 novembre dans toute la France pour le retrait du projet DEVAQUET, pour l'amélioration de nos conditions de vie et d'études pour le reinvestissement de l'Etat dans nos formations.

LE GOUVERNEMENT RECULE ET MANOEUVRE pour essouffler le mouvement....

Pourtant aujourd'hui à la FAC, un débat de fond s'engage :

Quel est le rôle de l'Université si ce n'est de dispenser une formation qualifiante et qualifiée pour un métier apte à répondre aux enjeux du monde moderne, à former les cadres dont le pays a besoin,

Et l'Etat quel est son rôle si ce n'est investir pour le pays... On se rend compte que l'Etat depuis plusieurs années n'investit plus dans nos formations, il se désengage (Sécu, Aide Sociale...) L'étudiant n'est plus un investissement mais un consommateur !

Ce désengagement se perçoit dans beaucoup d'UER au niveau de surchargements de cours (Histoire, Psycho...) au niveau de la B.S. (Socio, libtos...) au niveau du matériel mis à la disposition des étudiants (Arts plast., Musique,..) au niveau des créations de postes d'enseignants (Italien...) au niveau des laboratoires de langues

Et pour demain, avec le projet DEVAQUET, ce désengagement va encore plus loin (autonomie, valorisation réelle de certains diplômes, filières (scientifiques) pas rapport à d'autres (Psycho, Socio, ALE...))

On s'aperçoit donc que le débat de fond engagé sur le projet s'élargit autour de celui-ci... Car la sélection dans nos UER respectifs existe et si l'Université dispense réellement une formation qualifiante et la qualifiée pour un métier et ce afin de répondre aux enjeux du monde moderne, elle ne devrait plus exister dans nos UER.

C'est pour cela que l'UGEA-UNEF, en tant qu'organisation syndicale réaffirme que la contestation par UER entre étudiants et profs permet de faire progresser le débat, de poser les questions de fond sur le rôle de l'Université, sur les moyens que l'Etat accorde à l'enseignement supérieur et d'organiser les luttes, le mouvement de grève...

Ces discussions, aujourd'hui, permettent de lutter efficacement pour gagner sur toutes les revendications que l'on peut avoir dans nos UER et elles permettront également que le mouvement ne s'essouffle pas et aboutisse concrètement.

C'est en ce sens que l'UGEA-UNEF appelle à la MANIFESTATION du 4 décembre à MARSEILLE et à celle de PARIS.

Marseille :

Rendez-vous 14 h FAC SAINT CHARLES.

Tu es étudiant, tu as ta place dans L'UNEF,
Prends-la !

nom :

prénom :

adresse :

Etudes :

cotisation 40 Francs ☐